

Trois heures VTT : le record du tour battu

Dimanche, les vététistes ont finalement bénéficié d'un temps printanier agréable et non pluvieux pour leur participation aux « 3 heures VTT » organisées par le Sou des écoles de Bagnols pour la 9^e année consécutive. Trois femmes seulement étaient inscrites dont une en équipe mixte. A 9 heures, le départ a été donné aux six équipes de 3, aux 8 binômes et aux 12 individuels. Le record du tour de 9'27" depuis 2003, a été battu par Sébastien Blondel de Saint Etienne avec 9'25" qui a, avec son coéquipier Franck Merle, remporté le trophée de la mani-

festation. Au cours de la matinée, 44 enfants ont pris le départ sur un circuit de 1.5 km pour 3, 5, ou 7 tours selon leur âge. Les 7 tours : 1^{er} Victor Louisot, 2^e Dimitri Convert, 3^e Justin Nicholls. Les 5 tours : 1^{er} Corentin Goyard, 2^e Benoît Carron, 3^e Victor Godde. Les 3 tours : 1^{er} Baptiste Thiault, 2^e Antoine Hebert, 3^e Nathan Lavoisier. Les 3 heures : Individuels : 1^{er} Thierry Lemoine avec 16 tours en 3h06', 2^e Didier Claverie avec 15 tours et 3^e Frédéric Braga avec 14 tours. Equipes de 2 : 1^{er} Sébastien Blondel et Franck Merle avec 17 tours en 3h02'.



Stéphanie Kremer et Audrey Gutty / Photo C. Lapostolet



Sébastien Blondel et Franck Merle / Photo Catherine Lapostolet

Une rencontre des deux âges riche en informations

Vendredi après-midi, les élèves de l'école primaire ont été invités par l'association BEABA (Bien Etre A Bagnols) pour une rencontre des deux âges à la salle des fêtes. Plusieurs intervenants se sont succédé pour informer les enfants sur leur village, ses traditions, le château et les anciens métiers. Alain Breton, président de la société de chasse, a présenté une partie de la collection d'animaux empaillés de Pierre Lacombe de Chessy. Pierre Guerrier, président de l'association « Mémoire et patrimoine » a raconté la vie à Bagnols au temps du château.

Les participants

/ Photo Catherine Lapostolet

